

卒業生・一般の方々へ

桃陰文化フォーラム事務局

第36回「桃陰文化フォーラム」
＜夢のを見つけ方、叶え方、諦め方＞
～全力疾走でワクワクの先へ～

講師： ^{いくやま} 生山 ^{ひろと} 裕人 先生 (高56期)

生山 裕人先生のプロフィール

元千葉ロッテマリーンズ選手

幼少期からの夢であった教師を目指して教育大学を受験するが、第一志望に合格できず、もう一つの夢であった芸人を目指して、1浪の末に近畿大学文芸学部芸術学科演劇芸能専攻に進学。在学中に吉本新喜劇のオーディションを受けるが落選。そんな中、幼少期からやっていた野球への想いが抑えられなくなり、大学準硬式野球部、社会人クラブチーム、独立リーグを経て、2008年育成ドラフト4巡目指名で千葉ロッテマリーンズへ入団。4年間在籍したが、支配下登録されることはなく、2012年シーズン終了後に戦力外通告を受ける。引退後は3年間ウェディングプランナーとして働いた後、2016年に独立。現在は講演活動やスポーツトレーナー養成派遣機関の営業等、様々な分野で活動している。
モットーは「自分がワクワクすることをして、周りの人をワクワクさせたい。」



「桃陰文化フォーラム」とは、天高教育支援の一環として、各界で活躍する卒業生のネットワークを活用し、日頃授業ではなかなか学ぶことが難しい分野についてすぐれた講師をお招きし、講演やワークショップを通じて生徒諸君が広く世界に眼を開き、将来の自己実現・進路選択に役立てることを期すと同時に、地域に開かれた学校をめざすべく広く一般の方にも呼びかけ、参加していただくというものです。

今回の文化フォーラムは、天王寺高校 56 期生である生山裕人先生をお招きします。生山先生は近畿大学文芸学部在学中に、準硬式野球部に所属する一方で八尾ベースボールクラブに入団。その後、プロ野球独立リーグである四国アイランドリーグの香川オリーブガイナーズに入団され、プロ野球選手としてのキャリアをスタートされました。そして 2008 年 10 月 30 日、日本野球機構開催のプロ野球ドラフト会議で、千葉ロッテマリーンズより育成選手枠で指名されました。2012 年に退団されるまで、第一線でプロ野球選手として活躍されました。

またプロ野球選手としての経歴だけでなく、多岐に渡り本当に多くの場面で活躍されています。天高卒業生として貴重なご経験をされた生山先生からのお話を、この機会にお聞きになりませんか。夢を持ちそれを実現させるために、高校生としてどう考えれば良いか、大人として子どもをどう支えれば良いか。さまざまなことを経験された生山先生ならではの視点でお話いただけたと思います。皆さまのご参加をお待ちしております。

日 時 平成29年 6月3日(土) 午前10時 より
場 所 天王寺高校 視聴覚教室(北館3F)
聴講料 無料
申込方法 電話、FAX、Eメールのいずれでも受けつけております。
定員 80名程度

申込締め切り 5月31日(水)
(お申し込みは下記のいずれかでお願いします。)

大阪府立天王寺高等学校 「桃陰文化フォーラム」事務局
545-0005 大阪市阿倍野区三好町2-4-23

T e l 06-6629-6801 教頭 今堀 直三
または 06-6627-4386 同窓会事務局

F A X 06-6629-4889 または 06-6627-4386

E-m a i l : office@touin.org

*本校には駐車場がございませんので、お車での来校はご遠慮ください。